

que vayan confrontando nuestras indicaciones con el general
Pensar de las get a."

PARTE RELIGIOSA.

SANTOS DEL DIA.

San Manuel y dos compañeros mártires. Estos tres inocentes y bienaventurados santos fueron hermanos, naturales de Persia de madre cristiana y de padre gentil. Desde sus mas tiernos años eran devotos y observantes de la religion católica, y tan dados á los estudios de las divinas letras, que en breve hicieron admirables progresos en la virtud bajo la disciplina de un cierto presbítero su maestro. Finalmente, padecieron martirio el año 362 en tal dia como hoy.

Ademas se hace mención del beato Pablo de Arezzo; Santa Teresa y Sta. Sancha, vírgenes; S. Abito, confesor; S. Nicandro, S. Marciano, mártir; S. Mulingo, obispo y confesor; S. Prior, ermitaño y S. Batuffo, abad.

NOTA. La misa y oficio divino de este dia son en honor de San Pascual Bailon, que fue el 17 de mayo, siendo su ritual doble y ornamento blanco.

—La real y primitiva congregacion del alumbrado y ve continua al Santísimo Sacramento reservado en los santos sacramentos tiene la comunión general de instituto en la iglesia de nuestra Sra. del Carmen calzado, como tercer dominico del mes, el dia 19 á las siete de la mañana.

CRÓNICA DEL EXTERIOR.

Los conventos de Argovia, arbitrariamente suprimidos contra toda ley divina y humana han hecho á la alta dignidad y á los Estados considerados una esp. sion, en la que reclaman:

„Que se les permita volver á entrar en los establecimientos de que han sido violentamente espulsados.

„La restitucion de sus legítimos bienes con la facultad de administrarlos por sí mismos.

„Libertad para recibir noticias.

„Impuestos conformes con los que se hacen á los demas particulares y corporaciones del canton."

Los conventos por su parte protestan ante toda la confederacion, como ya lo han hecho otra vez: "Que una vez restituidos en su derecho, públicamente reconocido y acordado nunca dejarán de hacerse dignos de su existencia por medio de una sincera sumision á las altas autoridades, una constante cooperación en todas las obras de utilidad pública, y un uso de sus medios económicos y de sus capacidades personales para bien de la iglesia, y prosperidad del pais."

—La unidad católica acaba de lograr un nuevo triunfo. La señora Carlota B... de edad de 33 años, natural de Calchatta ha abjurado últimamente los errores de Calvino. Vivamente afectada en Francia por las virtudes cristianas de una familia con quien tenia intimidad, y por las palabras de un sacerdote, se instruyó con un ardor verdaderamente católico en las principales verdades de la fé, é hizo su abjuracion ante una multitud que habia acudido á presenciar aquel espectáculo.

—También en Villé, cabeza del canton del Bas-Rhin han convertido á la iglesia católica un protestante y sus hijos. Estas dos personas tenian hacia ya algun tiempo grandes dudas acerca de la verdad del protestantismo, y con ocasion de un entierro, afectadas por las severas ceremonias de la fé, abrazaron la verdadera fé. La mujer del protestante que estaba enferma hacia mucho tiempo, abjuró el protestantismo al punto de espirar.

—Sesenta presos de la cárcel de Amiens (Francia) cumplieron los ejercicios del jubileo y hecho su primer comunión, habiendo 35 de ellos recibido antes el sacramento de confirmacion.

—Escriben de Gibraltar que estan esperando en Londres al Mgr Hugues, vicario apostólico de aquella posesion inglesa. Mgr Hugues hace este viaje por el asunto pendiente en el consejo privado y que versa sobre los derechos de la iglesia de Gibraltar y las pretensiones de la junta llamada de los ayuntamientos; bien pronto, pues, se ocupará el consejo privado de graves diferencias suscitadas entre el obispo católico y parte de sus diocesanos.

—Tres protestantes han abrazado la fé católica el mes de mayo en la iglesia de Abbeyside (Irlanda).

—A medida que la verdadera fé va ganando terreno en Irlanda, parece redoblarse la cólera de sus enemigos. Un vicario católico de Irlanda, de edad de 80 años, al comenzar la misa fue violentamente arrojado al suelo y cubierto de heridas por una turba de protestantes, que al ver que el Instituto católico ha declarado sus intenciones, se arrojaron á sus pies y le hicieron mil honras.

Los franceses, americanos y árabes han hecho ya sus compras: así que, lo que resta será vendido para Inglaterra, á menos de que los tenedores no lo guarden para correr el riesgo de una cosecha mala en la próxima estación.

Son muy contradictorias las noticias de la campiña; en algunos distritos ha llovido parcialmente, al paso que en otros la planta ha sufrido mucho por la falta de agua. Las noticias de todos los puntos en masa parecen ser favorables; pero es imposible formar una opinión en una época tan adelantada de la estación.

Debe tomarse en cuenta que, atendidos los precios á que se ha vendido el añil, su cultivo en las provincias superiores, en la baja Bengala, ha sido muy reducido.

Al principio de este mes se han hecho grandes negocios en el salitre á precios reducidos, y á lo último el mercado ha entrado en mucha calma, habiéndose hecho muy pocos negocios. Continúan los cigarrillos en escala bastante reducida, y no aumentarán en algún tiempo.

Los precios cotizados este día son: Gudnas, de 6 á 6, 2 rups.; Ghazepore, de 5 á 5, 12; Kuprah, de 3, 4 á 5, 12; Tirhoot, 3, 8 á 6.

BURDEOS 10 DE JUNIO.

El movimiento marítimo de nuestro puerto no ha sido bien seguido desde el 1º del mes, no obstante de que no deja de ofrecer algún interés. Nuestro mercado está hoy abundantemente provisto de mercaderías; pero las órdenes son muy limitadas, aunque como el consumo interior está poco abastecido, es de presumir que los negocios recobrarán su animación dentro de pocos días.

AZUCARES. Se han hecho 592 barricas de Martinica y Guadalupe, que se han contratado bajo la base de 54, 50 á 55 fr. Es inferior este último precio; pero las noticias de los mercados del Havre y Nauter vienen de alza. El Borbon se encuentra al mismo nivel que el de las Antillas: 3, 194 sacos han sido contratados de 56 á 57 fr.

CAFES. A pesar de las pocas demandas que existen para las clases comunes, los cursos se sostienen bien y las calidades superiores, principalmente las de Santiago, encuentran fácil salida. De esta suerte se han hecho 391 bocoyes de 72, 50 á 85 en depósito.

Hacia mucho tiempo que el Padang no había dado lugar á ningún negocio; ahora acaba de tomar vuelo con la venta de quinientos sacos que han obtenido el precio de 92, 50 frs. al pagar.

CACAOS. La semana transcurrida no ha dado lugar mas que á una sola venta en la clase de las Islas á 70 fr.

ALGODONES. Siempre la misma inacción en los negocios; no ventas no hay que señalar mas que 86 balas de Carolina á 94 francos, superior calidad.

(Correspondencia mercantil de EL HERALDO.)

TRIESTE 2 DE JUNIO.

La comisión de ingenieros está ocupándose en practicar las relaciones necesarias para los caminos de hierro que deben usarse en este reino, y se asegura que para sufragar los primeros gastos se encuentra ya contratado un empréstito de 60 millones de florines (600 millones de reales).

Nuestro comercio está en decadencia, y repetidas veces se anunció al gobierno por el agente consular español de es- plaza desde el año pasado: se prevee que difícilmente podrá esperar, y mucho menos con los caminos de hierro, sin un or especial de S. M. I.

Son dignos del mayor elogio el celo y el patriotismo de dicho agente consular, señor Miguel Sebastian Vilar, quien, pro- pado siempre de cuanto hace relación á la industria, comer- y navegación de España, ha estado continuamente llama- la atención de sus superiores con repetidas exposiciones di- idas á indicar algunos defectos que obstruyen el curso de la prosperidad nacional. Al propio tiempo ha estado animando á estros armadores, comerciantes y capitanes de buques para se ocupen directamente del comercio con Austria, á lo nos con nuestros productos. Gracias á sus esfuerzos, la na- gación española por esta parte del Adriático se ha aumen- y en la proporción de uno á cuatro, ascendiendo ya el va- de nuestras importaciones en este puerto á 50 millones de r, cifra que está todavía muy lejos de haber llegado á su imum.

NOTICIAS MERCANTILES.

CONSUMO DE AZUCAR EN LOS ESTADOS-UNIDOS. Duran- últimos seis meses, las importaciones de azúcar en di- Estados han subido un año con otro en números redondos millones de libras al año, de las que los ref- han lo 63 millones, dejando para consumo pri- una produce al mi- es